

BOLETÍN DE PRENSA No. 173 ->>

Estudiantes de la UAA representarán a Aguascalientes en la etapa nacional del Maratón de Finanzas que organiza ANFECA.

El Rector Mario Andrade Cervantes se reunió con ocho alumnos ganadores de la Licenciatura en Administración Financiera que obtuvieron el primero y segundo lugar en el Maratón de Finanzas que organiza la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA).



Los alumnos Karení Reyes Rosas, Elizabeth Sustaita, Ricardo Pasillas Castañeda, Javier Alexei Berrones, Mariel Durán Villalpando, Mirna Alejandra González Martínez y Luis Fernando Medina Romo; acompañados por sus padres de familia y profesores asesores.

Todos los alumnos manifestaron en su oportunidad que la formación que han recibido en la Universidad Autónoma de Aguascalientes es verdaderamente de calidad y les permite competir con las mejores IES del país. Destacaron por ejemplo, que estudiantes de otras universidades pudieron contar con asesorías durante mucho tiempo previo al maratón, mientras que los alumnos de la UAA sólo se encomendaron al aprendizaje obtenido a la fecha.

En su mensaje, el Rector de la UAA felicitó a los ocho alumnos por el logro obtenido, lo cual demuestra su compromiso como estudiantes durante toda su etapa universitaria; más aun por participar en eventos nacional donde logran ampliar sus horizontes, intercambiar conocimientos y obtener nuevos.

Asimismo Andrade Cervantes reconoció el apoyo que los padres de familia otorgan a sus hijos para alcanzar sus metas y egresar como profesionistas de calidad. Y se congratuló por el desempeño de los profesores, ya que con estas competencias se llegan a conocer mejores los resultados del ejercicio diario en las aulas.

Por su parte, la Dra. María del Carmen Martínez, Decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas; reconoció en los estudiantes a personas entusiastas que han puesto en alto a la Institución a avalar sus conocimientos en el área de finanzas. Por lo que agradeció el apoyo de los profesores que cada día imprimen en sus clases para lograr que los jóvenes sean alumnos de excelencia académica.

Agregó que para este año la carrera de Administración Financiera abre un grupo adicional, lo que significa más espacio para los jóvenes y representa un mayor esfuerzo por los docentes para mantener a esta licenciatura como un programa educativo de calidad.

El Maratón de Finanzas se llevó a cabo en la Unidad Académica de Contaduría y Administración de la Universidad Autónoma de Zacatecas, compitiendo con los representantes de Durango, Zacatecas, San Luis Potosí, Querétaro y Aguascalientes. Los alumnos ganadores representarán al estado de Aguascalientes en la etapa nacional, a celebrarse tentativamente en el mes de octubre en Puebla.

La UAA ha participado en este Maratón de Finanzas de la zona III de ANFECA en los últimos tres años, enviando dos equipos de alumnos, en las dos ediciones anteriores jóvenes de Administración Financiera también han obtuvieron el segundo y tercer lugar.